



Sheinbaum destaca trabajo de Noroña y plantea diálogo: “Es un compañero de primera”

El senador electo recriminó que Morena no cumplió con los acuerdos que se plantearon cuando se designó a la candidata a la Presidencia de la República

Por **Ximena Ochoa**



La candidata electa a la Presidencia de la República, **Claudia Sheinbaum** Pardo, destacó la labor del senador electo **Gerardo Fernández Noroña** e instó al diálogo, luego de que éste recriminó al Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) por no respetar los acuerdos.

Durante su conferencia de prensa, la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México fue increpada sobre las declaraciones del militante del Partido del Trabajo (PT) y sentenció que éste es un “**compañero de primera**” al interior de la Cuarta Transformación y hablará con él.

Asimismo, recordó que, más allá de la lucha en la izquierda mexicana, a ambos los unen personajes que conocen de toda la vida, por lo que destacó que tiene un cariño personal hacia el petista, aunado a lo años que han pasado en la política nacional.